

»Stadtwerke auf Expansionskurs«

Beverungen (WB). »Die CDU-Fraktion unterstützt den Weg der Stadtwerke Beverungen im Rahmen der Energiewende.« Das sagte Fraktionsvorsitzender Uwe Scherding bei einer Strategietagung der CDU-Ratsfraktion.

»Starke Stadtwerke garantieren günstige Preise, Aufträge bleiben im Kreis Höxter, es werden Arbeitsplätze geschaffen und letztlich profitiert die Stadt – und auch der

Bürger – von den Gewinnabführungen«, so Scherding weiter. Für die Zukunft setze die CDU auf einen Ausbau der Kooperationen der Stadtwerke im Kreis Höxter. Die Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Steinheim entwickle sich sehr positiv.

Ein weiterer Schwerpunkt werde die Beteiligung bei Projekten zum notwendigen Ausbau der regenerativen Energien sein, um die

Gewinne im Kreis Höxter zu lassen. »Das Aufgabenfeld soll durch eine Übernahme der Stromnetze in den Ortschaften und gegebenenfalls des Gasnetzes abgerundet werden.« Bei all diesen Entscheidungen setzt die CDU auf eine breite Mehrheit mit allen Fraktionen: »Die Stadtwerke sind für die zukünftige Stadtentwicklung zu wichtig, um sie zu einem politischen Spielball werden zu lassen.«



Die CDU-Ratsfraktion hat im Rahmen einer Strategietagung die Stadtwerke besucht – im Bild mit (von links) dem Leiter der Stadtwerke Rüdiger Hölcher und dem Beverunger Bürgermeister Christian Haase.